

KABAR TERBARU

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dampingi Petani Cabai untuk Tingkatkan Produktivitas Pertanian

M Ali Akbar - SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 19, 2024 - 12:00



Pasangkayu – Dalam rangka mendukung ketahanan pangan dan meningkatkan produktivitas pertanian, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Fadlin, turut serta mendampingi para petani cabai di Dusun Simajo, Desa Sarjo, Kecamatan Sarjo, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan yang berlangsung hari ini dihadiri oleh Kepala Dusun Simajo, Fefid Diansyah, pemilik kebun cabai Ainul Haq, dan warga

setempat, Ayub.
Sabtu (19/10/2024)

Dalam upaya meningkatkan hasil budidaya tanaman cabai keriting, Serda Fadlin menjelaskan bahwa pendampingan ini bertujuan untuk memberikan motivasi dan bimbingan kepada para petani mengenai penggunaan teknologi pertanian yang lebih efektif, seperti sistem mulsa plastik. "Pendampingan ini adalah wujud kepedulian TNI-AD terhadap kesejahteraan masyarakat, terutama dalam bidang pertanian. Kami ingin memastikan para petani dapat mengoptimalkan hasil kebun mereka," ujar Serda Fadlin.

Ainul Haq, pemilik kebun cabai, menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran Babinsa yang telah memberikan pendampingan dan solusi untuk meningkatkan hasil panen. "Kami sangat terbantu dengan arahan dari Babinsa, khususnya dalam teknik penanaman menggunakan mulsa plastik yang dapat menjaga kelembapan tanah dan mengurangi pertumbuhan gulma," ungkap Ainul.

Kepala Dusun Simajo, Fefid Diansyah, turut memberikan semangat kepada para petani untuk terus meningkatkan kualitas pertanian. "Pertanian adalah tulang punggung ekonomi desa ini. Dengan adanya dukungan dari Babinsa, saya yakin produktivitas pertanian kita akan meningkat, dan kesejahteraan warga pun akan terangkat," katanya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Kodim 1427/Pasangkayu untuk terus mendukung program pemerintah dalam meningkatkan ketahanan pangan nasional, khususnya di wilayah Kabupaten Pasangkayu. Dukungan dan kolaborasi antara TNI-AD dan masyarakat diharapkan dapat memperkuat sektor pertanian serta mendorong kesejahteraan petani lokal.